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議会広報特別委員会議会広報特別委員会議会広報特別委員会議会広報特別委員会    議事の経過議事の経過議事の経過議事の経過 

   午午午午前前前前    ９９９９時時時時３０３０３０３０分開議分開議分開議分開議 

○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員） おはようございます。ただいまから議会広報特別委員会を開催いたします。 

 本日の協議事項は、お手元に配付したとおりです。 

────────────────────────────── 

            １１１１    議会だよりについて【要点記録】議会だよりについて【要点記録】議会だよりについて【要点記録】議会だよりについて【要点記録】    

・「表紙」について、模擬投票の様子に決定した。なお、表紙のタイトル及び説明部分については、２５日に開催さ

れる委員会で確認いただくことを決定した。 

 ・最終ページの「市議会からのお知らせ」にある「全員協議会開催状況」の内容について、表現が全員協議会での決

定事項のようにとれるので、「こういう説明があった」といった表現のほうがよいのでは、との意見があった。こ

のことについても修正し、２５日の委員会で確認いただくことを決定した。 

 ・その他、細かい字句等の訂正は、委員長に一任することを決定した。 

────────────────────────────── 

            ２２２２    議会広報の充実について議会広報の充実について議会広報の充実について議会広報の充実について    

○委員長（土屋晴○委員長（土屋晴○委員長（土屋晴○委員長（土屋晴巳議員）巳議員）巳議員）巳議員） 次に、議会広報の充実についてを議題といたします。 

 前回１６日の委員会で協議いただきまして、各グループ長から報告のあったものを、きょうこの検討票にすべて入れ

込んでおりますので、ちょっと時間をとりますので一応目を通していただいて、この辺はちょっと間違っているよ、あ

るいはこういうふうに訂正してくれということがあればちょっとお願いしたいと思うんです。 

それとあわせて、３つのグループ、どうですか。おおよそ結論が出ているんじゃないかと思います。まだもうちょっ

とグループで協議をしたいというグループありますか。 

まず議会だよりグループはどうですか。 

○委員○委員○委員○委員（（（（得重謙二得重謙二得重謙二得重謙二議員）議員）議員）議員） やりません。 

○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員） はい。ホームページ・テレビ放送グループはどうですか。（発言する者あり）ホームペー

ジ・テレビ放送グループのほうで再度きょう検討するという……（「ない」と発言する者あり）ないと思う。 

 その他広報活動グループのほうはどうですか。（発言する者あり）もう終わってますね。 

 じゃあきょうグループでの検討は終わった、ないということなので、お手元に配っております内容、結果にちょっと

目を通していただければと思います。少し時間をとります。 

○委員○委員○委員○委員（（（（高松勇雄高松勇雄高松勇雄高松勇雄議員）議員）議員）議員） ホームページ・テレビ放送のやつで、カメラ操作の申し合わせは「予算措置を伴うが実施で

きるよう引き続き検討する」というのは違うんじゃないですか。 

○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員） これはどうだったですかね。これ、グループ長さん、どう…… 

○委員○委員○委員○委員（（（（高松勇雄高松勇雄高松勇雄高松勇雄議員）議員）議員）議員） その下のものと一緒で…… 

○○○○議会事務局書記議会事務局書記議会事務局書記議会事務局書記（（（（橘橘橘橘    理恵君理恵君理恵君理恵君）））） 実はこれ一緒にしたんです。中点が３つあるやつは別々だったものなんですけど一

緒にしたんです、今回。これも一緒でいいということで。 

○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員） そうそう、上と一緒でいいですね。そうすると、提案内容のカメラ操作の申し合わせとそ

の下の結果と合わせてこれということでよろしいですかね。 

 ほかにございませんでしょうか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員） それでは、これを各会派に持ち帰って御確認をいただき、もし訂正箇所あるいは気づきが

あれば前回も言いましたように、今月末までに事務局まで申し出ていただければと思います。その後報告に向けてのま

とめに入ります。 
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 次に、これ以外に、議会としての議会報告会の開催あるいは会派ごとの表決結果の掲載のこの２件の提案については、

前回１６日の委員会の際に、検討結果をまだ報告いただいてない会派もございます。その後検討していただいたと思い

ますので、きょう御報告をいただければと思います。 

○委員（○委員（○委員（○委員（岩田淳司岩田淳司岩田淳司岩田淳司議員）議員）議員）議員） 私どもの委員会の間に、この間会派代表者会議とかでいろんな考えが出されているんで、そ

れを踏まえないといけないんではないかなと思ってるんですが、どうでしょうか。 

────────────────────────────── 

○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員） ちょっとここで暫時休憩します。 

            午前午前午前午前    ９時４７９時４７９時４７９時４７分休憩分休憩分休憩分休憩    

────────────────────────────── 

            午前午前午前午前    ９時５７分９時５７分９時５７分９時５７分再開再開再開再開    

○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員） 休憩前に引き続き会議を開きます。 

────────────────────────────── 

○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員） 今後の取り扱いについて、どのようにしましょうか。御意見いただければと思うんですが。 

○委員（○委員（○委員（○委員（友田秀明友田秀明友田秀明友田秀明議員）議員）議員）議員） この前議運で急遽そういう話が出まして、議会事務局よりファックスが回ってきましたが、

私の会派ではまだそのファックスをいただいてから協議をしておりません。できましたらもうしばらく時間を置いてい

ただきまして、２５日に臨時議会もあることですし、その日までに会派の意見を取りまとめてもう一度協議をされたら

いかがかと思いますがいかがでしょうか。 

   〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員） 異議なしということですので、そのようにさしていただきます。 

 今後の日程等の確認です。今確認していただきましたこの検討票と、それから２５日に各会派で検討していただく議

会としての議会報告会の開催、会派ごとの表決結果、この２つの提案内容を踏まえたものを今後３月の議会の初日に委

員長報告をするという方向でまとめたいと思います。 

 その内容については、委員長、副委員長のほうに一任いただきたいんですが、よろしいでしょうか。 

   〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員） ただその内容につきましては、一度皆さんのほうにも確認をしていただきたいなというふ

うには思っておりますので、そのための委員会を一度開催できればと。３月の定例会の前にと思っております。その日

程調整をお願いしたいんですが、実は２月の１７日に、２月２４日に臨時会が開かれる予定になっております。その議

会運営委員会が９時半から開かれるようになっております。２月２４日の臨時会のための議会運営委員会ですから、そ

う時間はかからんのんじゃないかなというふうに思っておりますので、１１時ぐらいからと……（発言する者あり） 

────────────────────────────── 

○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員） 日程調整をしたいと思いますので、ここで暫時休憩します。 

            午前１０時００午前１０時００午前１０時００午前１０時００分休憩分休憩分休憩分休憩    

────────────────────────────── 

            午前１０時１４分午前１０時１４分午前１０時１４分午前１０時１４分再開再開再開再開    

○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員） 休憩前に引き続き会議を開きます。 

────────────────────────────── 

○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員） 次回の委員会の日程調整を、皆さんとさしていただきまして、２月の１３日月曜日ですか、

９時半から行いたいと思いますけどもよろしいでしょうか。 

   〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員） それでは異議なしと認め、そのように決定しました。 
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 何か皆さんのほうからございますでしょうか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員） それではぜひ、２５日のときに先ほどお願いいたしました各会派での検討はよろしくお願

いいたします。 

────────────────────────────── 

○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員）○委員長（土屋晴巳議員） 以上で、議会広報特別委員会を散会いたします。お疲れさまでした。 

            午午午午前１０前１０前１０前１０時時時時１５１５１５１５分散会分散会分散会分散会 

────────────────────────────── 


